

自然の家宿泊体験学習(5年生:5月22・23日)

学校から熊野少年自然の家まで徒歩で坂を登りました。自分たちでシーツをかけてベッドメイキングをしたり、火をおこし米を研いで野外炊飯をしました。さまざまな活動をとおして主体性と協働性を育むと共に、家庭のありがたさが実感できる二日間でした。



修学旅行(6年生:5月29・30・31日)

奈良公園・大阪市立科学館・甲子園球場・カップヌードルミュージアム・USJ・神戸人と防災未来センター・海遊館を見学して来ました。大仏の大きさに驚き、科学の魅力を体感し、甲子園の熱い雰囲気に触れ、アトラクションを楽しむことができました。3日間同行いただいたバスガイドさんは岩手の陸前高田の出身で、小学6年生の時に東日本大震災に遭った体験を語ってくれました。



社会見学(4年生:6月6日)



熊野市クリーンセンター・不燃物処理場を見学してきました。ゴミ処理の方法だけでなく、毎日の生活が多くのみなさんの努力に支えられていることを知ることができました。また、自分たちでゴミを減らすことの大切さも学びました。これからも、ゴミの分別をしっかりとやりたいと思います。

芋の苗植え（1・2・3年生：6月6日）

JAのみなさんのご支援をうけ、芋の苗を植えました。土にふれ、日々の植物の成長にふれ、自分たちで育てた食物の収穫の喜びにふれ、たくさんのことを学んで欲しいと思います。



囲碁教室（3・4年生：年間4回開催）

今年度も熊野市の事業を受け、囲碁教室を開催しています。プロ棋士や地元棋士のみなさんにご指導をいただき、子どもたちは囲碁に親しみ、楽しんでいます。



いよいよプールが始まります！

先日、5・6年生と先生方でプール掃除をしてきました。これからピカピカのプールに水をためて、来週18日（火）より水泳指導を始めます。水泳の授業では複数の教職員で指導・監視にあたり、子どもたちの安全確保に努めていきます。ご家庭でも、お子さまの健康チェックをよろしくお願いいたします。

